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Verbale n. 5 del 27 giugno 2023 
 
 
L’anno Duemilaventitre, il giorno ventisette del mese di giugno, alle ore 16.00 si è riunito in modalità 
telematica l’Organismo Indipendente di Valutazione. Alla riunione sono presenti: 
- Dott. Eduardo Chianese – presidente ff OIV; 
- Dott. Roberto Delfino – membro OIV; 
- Dott. Antonio Froncillo – Responsabile UOSD Implementazione dei processi e Monitoraggio delle 

attività direzionali; 
per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Attività di controllo OIV; 
2. Certificazione dell’OIV da farsi entro il 30 luglio pv; 
3. Iscrizione sulla piattaforma; 
4. Varie. 

Sono presenti i seguenti componenti della Task force per la redazione del PIAO, come da convocazione a 
mezzo mail del 19.06.2023: 
- Ing. Emilio Morgevi, Direttore UOC Controllo di Gestione e Direttore ad interim UOC Bilancio 

- Dott. Alberto Di Stasio, Direttore UOC CED; 
- Dott.ssa Ida Ferraro, Direttore UOC URP; 
- Dott. Antonio Quaranta, Resp. Prevenzione della Corruzione e Trasparenza 

mentre risultano assenti la Dott.ssa Fabiola Dello Iacono, Supporto Tecnico OIV, la Dott.ssa Marina 
Pinto, Direttore UOC Risorse Umane, il Dott. Francesco Cocca, Responsabile ad interim dell’IPASD 
Formazione, e l’Ing. Raffaele Iele, Direttore UOC Manutenzione e Gestione del Patrimonio. 
 
Relativamente al punto 1, l’Ing. Morgevi comunica che rispetto alla bozza di relazione sulla 
performance inviata informalmente ai componenti OIV nei giorni scorsi ha operato alcune modifiche e/o 
integrazioni sulla tabella dei costi con inserimento del confronto con il precedente riferimento non più 
sviluppato per singole voci ma per macro attività di intervento. Precisa che la proposta di delibera di 
adozione della relazione sulla perfomance è già all’esame della Direzione Strategica, con la possibilità 
che la stessa venga definita anche in giornata. 
 
In ordine al punto 2, il Dott. Antonio Quaranta rappresenta di aver effettuato in qualità di RPCT le 
verifiche contemplate nel PIAO e di aver redatto appositi verbali per tracciare tali attività, che provvederà 
ad inviare a mezzo mail ai componenti dell’OIV nei prossimi giorni. Inoltre, precisa di aver inviato alla 
Direzione Strategica specifica nota di invito a mettere in essere per il futuro, qualora possibili, appositi 
interventi applicativi del principio di rotazione, prendendo atto delle motivazioni che non hanno 
consentito la sua applicazione per le UU.OO.CC. PTA rinnovate all’inizio del 2023. 
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Riguardo al punto 3, il Presidente ff Dott. Chianese riferisce che è ora disponibile l’applicativo web 
ANAC per la raccolta delle attestazioni dell’OIV in ordine all’assolvimento degli obblighi di trasparenza 
e chiede ai presenti se la Direzione ha individuato il soggetto che dovrà provvedere alla registrazione su 
delega dello stesso Organismo. Il Dott. Quaranta rappresenta che con nota prot. n. 12938 del 19.06.2023 
la Direzione Strategica lo ha individuato per tale incombenza. I Dott.ri Chianese e Delfino restano 
d’intesa col Dott. Quaranta di risentirsi nei prossimi giorni non appena effettuata la registrazione sul 
predetto applicativo, anche al fine di predisporre una formale delega dell’OIV qualora richiesta dal 
sistema. 
 
Per quanto attiene al punto 4, il Dott. Di Stasio e la Dott.ssa Ferraro segnalano che, in ordine alla 
richiesta dell’OIV formulata nel precedente verbale di un’accelerazione sull’automatismo tra 
Amministrazione Trasparente e Casa di Vetro, sono state effettuate alcune simulazioni il cui esito non è 
stato positivo poiché l’applicativo necessario per realizzare tale automatismo risultava poco performante 
andando solo ad appesantire le attività di inserimento dati non più caricabili massivamente ma per singola 
voce, senza però portare di converso alcun beneficio. I componenti OIV prendono atto di queste difficoltà 
tecniche e ritengono necessario solo che siano correttamente evasi gli obblighi previsti dalla vigente 
normativa sulla trasparenza. La Dott.ssa Ida Ferraro rassicura sulla corretta implementazione della 
sezione Amministrazione Trasparente e di Casa di Vetro da parte dei vari responsabili aziendali. 
 
L’OIV scioglie la seduta, aggiornando i propri lavori a data da destinarsi. 
Alle ore 16.25 termina la seduta. 
 
L’Organismo Indipendente di Valutazione 
 

  
 
____________________________________ 
             Dott. Eduardo Chianese 

 

 
____________________________________ 
               Dott. Roberto Delfino 


